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啓明学園高校3年 K、Y くん

僕が、この塾で一番助かったことは、N先生が合格するためのやるべきプロセスを示してくれ
て、それをやるようにきめ細かく、働きかけをしてくれたことです。

そのため、生物のテキストを定期的に他の個別の先生に見てもらい、わからないところは丁寧

に解説してもらいました。

また、英語は、高校1年の復習から見てもらい、苦手意識のあった英語が比較的得意になりま
した。

勉強はどちらかというと苦手だった僕が、集中して勉強できるようになったのは、いつもとなり

に座った先生方が、明るく、フレンドリーに、そして時には、厳しく励ましてくれたからです。

学校の先生や、友達が、良く合格したと喜んでくれたので、合格がさらに嬉しくなりました。好

きなことを専攻できるので、今からワクワクしています。

（同大学の富士山麓の農場）


